

Sr. D. Carlos Faust.
Jardín Botánico, Blanes
Madrdd, 18-111-42

Muy querido Faust:

inmediatamente después de recibir su última, se puso en contacto conmigo Antonio Rodriguez, mostrándome la carta que Ud. le escribía. También después me ha enseñado los ejemplares de Gagea que ha enviado a Ud. Es aconsejable colocar en tierra estos bulbos para que pase este periodo que es precisamente el de mayor actividad vegetativa y esperar a que llegue la época de reposo. En campo abierto resulta muy difícil localizar los pies de Gagea, pues pasan desapercibidos y únicamente cuando están en flor o en fruto es cuando se puedan recojer, por esto para enviar al Sr. Pascher bulbos en reposo preciso es cultivar las plantas, para saber donde están y recojerlas a su tiempo.

Supongo que tiene Ud. noticias por Bolós o tal vez se lo he dicho en alguna carta anterior, mi proyecto de ensayar el cultivo de plantas medicinales, para lo cual he dedicado esta ultima temporada a recojer datos sobre el asunto, habiéndome sido muy útiles las noticias enviadas por Bolós y las obtenidas en el Ministerio de Agricultura, donde funciona un Servicio de Plantas medicinales, donde trabaja el Ingeniero Agrónomo Sr. Madueño, persona muy inteligente y servicial. Con las semillas que me ha proporcionado este señor voya Yurre (Vizcaya), donde hay una hermosa finca, propiedad del Sr. Ortueña, Ingeniero de Minas y pariente de la familia de mi mujer, que me ha brindado gentilmente parte del terreno. Mi proyecto es salir el 25 de este mes para estar de regreso el 6 o 7 de Abril. Al mismo tiempo pienso herborizar, con objeto de hacer en Vizcaya un trabajo analogo al que hice el año pasado en Jaén.

El Ministerio de Educación Nacional ha pensado que ya es hora de desti-

narme y me ofrece el Instituto de Figueras, que si bien me aparta mucho de Madrid, me situa relativamente próximo a Blanes, lo que me permitiría estrechar mi amistad con Ud. y visitar repetidamente su Jardín Botánico.

SN-III-31,6816M

Teniendo en cuenta lo avanzado del Curso Escolar (termina en Mayo) he solicitado se aplazase mi nombramiento para el curso que viene, pues de otro modo no podría herborizar por Huelva esta primavera con los Ingenieros de Montes, que si bien todavía están dudando en aceptar mi colaboración, es de esperar que la inminencia de la presente campaña botánica les obligue a no despreciar mi esfuerzo.

Mas adelante le tendrá al corriente de que ha resultado de todos estos proyectos.

Siendo Antonio Rodríguez mi dedica una visita semanal y le estoy muy agradecido del desinterés con que me ayuda en las cosas de Botánica, es un muchacho excelente y muy trabajador. Le animo a que le haga una visita a Ud. pero parece que está pendiente de un viaje al Sahara español, donde debe herborizar.

Sin otras noticias por ahora y con saludos muy afectuosos de Mary se despide su amigo que le envía un fuerte abrazo

